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平成１９年度 第２回予防接種運営委員会 会議録 
 
日  時 平成 20 年 2 月 15 日（金） 14：30～15：30 
会  場 芦屋市医師会医療センター ２階会議室 
出 席 者 委 員 長  鈴木 紀元 

副委員長  
委  員  北井 明 
委  員  河盛 重造 
 ・    鶴林 泉 
 ・    浅原 友美 
 ・    伊田 義信    
事 務 局  健康課 

会議の公表  
   ■ 公 開       □ 非公開       □ 部分公開 
 
＜非公開・部分公開とした場合の理由＞ 
 
 

傍聴者数        ０  人 
１ 議題 

  平成19年度予防接種事業実施状況について 

  平成20年度予防接種事業予定について その他 

２ 審査（議）内容 

 開会 

 （委員長）事務局，上記の議題についてその概要を説明してください。 

 （事務局）平成19年度予防接種事業実施状況について（説明） 

 （委員長）質疑はありませんか。 

 （委 員）二種混合の接種率向上に向けての対策は？ 

      日本脳炎ワクチンの新薬開発の動向は? 

 （事務局）添付資料（案）のとおり，学校を通じてちらしを配布させていただく予定。 

広報あしやにも掲載予定。MRワクチン接種についても，接種率が充分でない

ため幼稚園・保育所の5歳児を対象にちらしを配布，私学の幼稚園にも配布

します。 

（委 員）日本脳炎ワクチンの新薬の開発はまだ時間がかかりそうであり，引き続き

積極的勧奨の予定はないと思われる。 

（委員長）事務局，平成20年度予防接種事業予定について(説明) 

 （委員長）質疑はありませんか。 

 （委 員）麻しん排除計画に伴うMR３期・４期の定期予防接種への追加について，周知

方法等はどう検討されているか？広報と学校を通じてだけでは不十分ではな

いか。個別に案内していくなら，個人情報の取扱いに注意しながら，教育委

員会と保健センターとの十分な連携が必要であろう。 

 （事務局）接種率の目標も掲げられており，転入者や公立以外の学生である場合等も勘

案し，住民登録上の対象生年月日と接種実績を突合のうえでの個別通知を予

定していますが，年度途中で２段階，３段階と未接種者への勧奨を行う必要

があると思われるため，連絡先照会や学校でのＰＲ等，教育委員会との協働
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を図りたいと思います。 

 （委員長）事務局，その他として何かありますか。 

 （事務局）副反応報告書を１件受理し県へ報告しました事を報告します。経過確認の結

果，問題なしとの県，市の判断に至っております。 

（委員長）全会一致で了承ということで，よろしいか。 

      ＜全員異議なし＞ 

                                    閉会 


